

Papiertheater am Ring

Wagnis Eisenbahn – Die abenteuerliche Geschichte der ersten Bahnfahrt Deutschlands



Wagnis Eisenbahn

Immer wieder braucht es mutige Menschen mit Weitblick, um die Zukunft zu gestalten. In diesem Stück erzählen wir von einigen von ihnen.

Von Baeumen	Erster Bürgermeister von Fürth
Scharrer	Nürnberger Kaufmann und Leiter Polytechnikum
Platner	Nürnberg Kaufmann und Hauptaktionär LEG
Von Denis	Straßenbauingenieur und Baumeister der Bahnstrecke
Wilson	Britischer Lokomotivführer
Spaeth	Werkstattbesitzer

Die Geschichte

Wir befinden uns im Jahr 1835. Der Verkehr zwischen den fränkischen Städten Nürnberg und Fürth ist mörderisch. Was ist das Verkehrsmittel der Zukunft? Die Schifffahrt auf Kanälen oder noch mehr Kutschen? Viele diskutieren mit, aber wenig geschieht. Bis einige entschlossene Männer beschließen, die Zukunft selbst in die Hand zu nehmen.

Die erste Eisenbahn Deutschlands soll gebaut werden. Doch woher kann das Geld kommen? Wer baut die Strecke? Wer liefert die Eisenbahn? Niemand in Deutschland beherrscht die Technik. Können Menschen diese unheimliche Geschwindigkeit überleben? Fragen über Fragen, doch das kann die Kaufleute Platner und Scharrer nicht aufhalten. Sie lassen sich auf das Wagnis Eisenbahn ein.

Wie wird die Geschichte enden? Gelingt das Abenteuer oder endet alles im Chaos?

Lassen Sie Sich mitreisen und erleben Sie Selbst die Antwort.

Die Reise beginnt jetzt



Mit passender Musik aus dem 19. Jahrhundert

Unter anderem von Eduard Künneke, Philipp Fahrbach und Josef Strauss

Text: Nach den historischen Tatsachen,
bearbeitet für das Papiertheater von Sabine Ruf

Inszenierung und Regie: Sabine und Armin Ruf

Kulissen: selbst entworfen und gestaltet (Ausnahme: Gasthaus)

Figuren: überwiegend handkoloriert

Licht: Sabine Ruf

Tontechnik: Armin Ruf

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den vielen lieben Menschen, die uns Ihre Stimmen geliehen haben.

Premiere am 28.07.2019 beim Figurentheaterfest in Lehesten.